

08/10/2019

## Fiscal Regional afirmó que denuncia realizada por la Gobernación por amenazas de tiroteos en colegios será anexada a la actual investigación

Hasta las oficinas de la Fiscalía Regional llegó la Seremi de Educación, Patricia Colarte, junto a la Gobernadora de Marga Marga Carolina Corti para presentar una denuncia y solicitar que estos hechos sean investigados. La idea de estas instituciones es poder entregar información que pueda aportar en esclarecer los hechos y encontrar a los responsables.

Respecto a la presentación la Fiscal Regional Claudia Perivancich señaló que ya se investigan siete denuncias desde el 22 de agosto a la fecha y que esta denuncia se sumará al trabajo del Ministerio Público.



"Lo que haremos ahora con la denuncia que nos está presentando la gobernación de Marga Marga, es anexarla a esta investigación ya vigente producto de los últimos hechos de ayer que eventualmente darían cuenta de una posible afectación a varios establecimientos educacionales. Ya se inició una investigación, se realizaron varias diligencias pertinentes y por lo tanto los antecedentes que ahora acompaña la gobernación serán anexados a la investigación que lleva la fiscalía local. En principio lo que aparenta ser es el delito de amenaza, esa es la figura principal que se está investigando sin perjuicio que pudiese surgir alguna otra línea investigativa que dé cuenta de otro tipo de delito.", explicó la Fiscal Regional Claudia Perivancich.

La última de estas denuncias se conoció la mañana de este martes y afectó al Colegio Hispano de Villa Alemana, al igual que en la mayoría de los casos fue realizada a través de la plataforma F3, que permite mandar mensajes de manera anónima. La Seremi de Educación hizo un llamado a los padres para que conversen estos temas con los estudiantes, que vean las consecuencias que generan en la comunidad y pidió a los establecimientos que se trabaje en la prevención.

"Estamos frente a cyber bulling o cyber acoso, que afectan el normal desempeño de las comunidades educativas y nos está afectando como sociedad, en segundo lugar la revisión de los reglamentos internos de los establecimientos educacionales de manera que se tipifiquen este tipo de acciones y que tengan las sanciones correspondientes, y como Ministerio de Educación vamos a acompañar a los establecimientos educacionales y haremos un trabajo muy riguroso en materia de que estas acciones tengan las sanciones que corresponden", afirmó Patricia Colarte, Seremi de Educación. Amenazas por internet que se han replicado principalmente en la Provincia del Marga Marga, de ahí la denuncia presentada en Fiscalía.

"Nosotros estamos buscando responsables de hechos que parecieran ser realizados de manera inconsciente, de una manera que provoca alarma pública y lo que no puede suceder es que se mantengan impunes. Hoy en día se distribuye una cantidad importante de personal de carabineros para estos casos de amenazas de tiroteos y en ese sentido lo que debemos hacer es llegar hasta las últimas consecuencias y encontrar a quienes están detrás de esto que parece ser una mala broma", señaló Carolina Corti, Gobernadora del Marga Marga.

El Ministerio Público ha entregado diligencias al OS9 de Carabineros en la mayoría de los episodios y ya se informó que en el caso de las dos últimas denuncias serán asignadas a la Fiscal Jefe de Villa Alemana, María José Bowen.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL CALLCENTER GENERAL MACKENNA 1369